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令和２年６月２６日  

 

福知山市議会議長 芦田眞弘 様  

 

予算審査委員会委員長 野  田  勝  康  

 

委  員  会  審  査  報  告  書  

 

 本委員会に付託された議案について、審査の結果、次のとおり決定したの

で、会議規則第８０条の規定により報告します。  

 

記  

 

１ 委員会付託議案  

・議第１５号「令和２年度福知山市一般会計補正予算（第５号）」  

・議第１６号「令和２年度福知山市病院事業会計補正予算（第２号）」  

・議第１７号「財政調整基金の繰入れについて」  

 

２ 審査の概要  

６月２６日に委員会を開催し、付託議案の審査を行いました。  

各所管部署より詳細な説明を受け議案審査を行いましたので、主な概要

について報告します。  

初めに、議第１５号の三和荘等施設管理運営事業について、「支援金の

支払根拠」を問う質疑があり、「新型コロナウイルス感染拡大防止による

施設休館に伴う支援金は、市が指定管理者へ行った休業要請に基づく支援

金としている。その考え方や算定方法等について、市は統一的な対応を行

うこととし、過去３か年の利用料金、指定管理料等の平均売上高から休業

に伴う変動経費及び平均黒字額を差し引いて年間の開館日数で割り、１日

当たりの基礎支援額を算出することを基本としている。そして、条例で定

める定休日を除いて基礎支援額に休業要請を行った日数を乗じて算出し

たところであり、この中には、人件費も含んでいる」との答弁がありまし

た。  

次に、ひとり親世帯等臨時特別給付金事業について、「給付金の支給時

期」を問う質疑があり、「対象者のうち、令和２年６月分の児童扶養手当

の支給を受けている方は申請が不要であり、８月末頃の支給を予定してい

る。その他、申請が必要な対象者については、８月から申請を受け付け、
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９月以降に支給できるよう進めたい」との答弁がありました。  

次に、福知山市テナント家賃支援事業について、「申請書類の簡素化が

必要だと思うがどのような書類が必要か」を問う質疑があり、「各給付金

の給付決定書、賃貸契約書、賃料の支払が確認できる書類等の写しと、本

事業の申請書、市税の滞納がないことを確認する書類が必要と考えてい

る」と答弁がありました。続いて、「実態として賃料が払えない事業者も

あると思うが、必ず賃料の支払が確認できるものが必要か」を問う質疑が

あり、「賃料の支払の書類は必要であるので、ご理解いただきたい」との

答弁がありました。  

次に、学校給食管理運営事業について、「本事業は主食及び牛乳の２事

業者に対するキャンセル料相当額の支払であるが、野菜等の納入業者に対

する対応の状況」を問う質疑があり、「野菜類については、インフルエン

ザや台風等による臨時休校措置と同様に対応したが、地場野菜生産出荷組

合連絡協議会において転売等に努めていただいた後の差額について支払

を行った」との答弁がありました。  

なお、議第１６号及び議第１７号についての質疑はありませんでした。 

次に討論を行いました。  

反対  

・議第１５号の農政事務管理事業及び都市計画費一般管理事業における裁

判で上訴する予算についてのみ反対である。  

賛成  

なし  

 

３ 審査結果  

・議第１５号 賛成多数で原案可決  

・議第１６号 全員賛成で原案可決  

・議第１７号 全員賛成で原案可決  

 

 


